



Georg A. Mathey

Bildnis Iwar von Lücken

## IWAR VON LÜCKEN

Die Dichter starben aus, es lebt, schmarotzt, gedeiht der Literat. Ein Literat beging unlängst seinen fünfzigsten Geburtstag und feierte ihn durch einen 150 Seiten langen Waschzettel, den er für eine Zeitschrift oder ein erhabenes Dokument seiner (erstorbenen) Persönlichkeit hält. Iwar von Lücken ist fünfzig Jahre alt geworden in makelloser Ungedrucktheit, seine Dramen hat er zerrissen, seine Aufsätze hat er verschmissen, er ist ein Original. Der Dresdener Peter Altenberg schien er mir. Er ist begeisterungsfähig wie der Wiener; wenn